

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FONDATION SANTÉ SUD DE LANAUDIÈRE
Isabelle Tremblay nommée directrice générale

Terrebonne, le 8 mars 2024 – La Fondation Santé Sud de Lanaudière est ravie d'annoncer l'arrivée enthousiasmante d'Isabelle Tremblay en tant que nouvelle directrice générale.

Les membres du conseil d'administration de la Fondation Santé Sud de Lanaudière sont heureux d'annoncer la nomination d'Isabelle Tremblay au poste de directrice générale. Mme Tremblay est reconnue pour ses grandes habiletés relationnelles ainsi que ses compétences en gestion et en développement philanthropique.

Avec plus d'une décennie d'expérience dans le domaine de la philanthropie et du développement des affaires, elle possède une solide compréhension des enjeux des organismes à but non lucratif et des dynamiques des conseils d'administration. Elle a notamment œuvré à la Fondation de la recherche sur le diabète juvénile et occupait plus récemment le poste de directrice générale adjointe à la Fondation Cité de la Santé.

L'engagement inébranlable de Mme Tremblay envers la santé et le bien-être de la communauté est indéniable, tout comme sa passion palpable pour la mission de la Fondation. « Je suis enthousiaste à l'idée de contribuer à l'essor de la Fondation et de collaborer avec une équipe aussi dévouée et passionnée, ainsi qu'avec des partenaires et donateurs aussi engagés », déclare-t-elle avec aplomb.

« Avec son leadership dynamique et sa vision stratégique inspirante, Isabelle est appelée à guider la Fondation vers de nouveaux sommets. La Fondation Santé Sud de Lanaudière se réjouit vivement de travailler en étroite collaboration avec elle pour renforcer les liens avec la communauté, accroître l'impact de la Fondation et assurer un avenir prometteur pour la santé dans la région de Lanaudière », de souligner Pascal Gagnon et Julien Trussart, coprésidents de l'organisme.

À propos de la FSSL

Fondée en 1989, la Fondation Santé Sud de Lanaudière a pour mission d'amasser des dons dans le but de bonifier les services et les soins de santé rendus notamment à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur et dans les autres constituantes du réseau de la santé situées dans le sud de Lanaudière, comme les CLSC et les CHSLD. Pour faire un don, en savoir plus et découvrir ses réalisations : fondationssl.ca

-30-

Source : Fondation Santé Sud de Lanaudière
Contact : Katherine Brazeau
Directrice communications et événements
450 654-7525 poste 21 119
kbrazeau@fondationssl.ca